

CAGNOTTE



Hayir

Bonjour,

Je pris la décision aujourd'hui après avoir été beaucoup inciter par mes amis et ma famille d'ouvrir une cagnotte pour mon petit garçon qui se prénomme Hayir, qui à aujourd'hui un sérieux problème de santé.

Une partie de son visage à malheureusement commencé à gonflé depuis ces 2 ans, et il en à 3 bientôt 4 ans. C'est une maladie très rare.

Cela fait plusieurs mois qu'on est en attente de retour des médecins pour son opération, mais on à des difficultés financières car les frais d'hospitalisation s'élèveront 20 550€.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/cOHkjMF>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Alhadhur Hamidou